

## Jahresbericht der Abteilung Alpin und Radsport

Die Abteilung Alpin- und Radsport teilt sich in die Sparten Radsport, Skisport, Bergsport (Klettern und Bergwandern) und Flugsport (Gleitschirm- und Drachenfliegen) auf.

## Radsport

Die drei Mountainbikegruppen der Abteilung starteten in den Osterferien mit dem Sommertraining. Die Trainingsausfahrten der Männergruppe, welche unter der Leitung von Dieter Breitfeld jeweils dienstagabends stattfanden und die der Frauengruppen, welche Susanne Blankenhorn und Judith Oelkrug immer mittwochs leiteten, waren alle sehr gut besucht. Die Rennradgruppe unter der Leitung von Andreas Henssler traf sich immer samstags um 14 Uhr am Adlerbrunnen und erfreut sich einer steigenden Teilnehmerzahl.

Die Bissinger Meile 2013 war bei herrlichem Wetter ein großer Erfolg. Fast 200 Starter quälten sich die 1 600 m lange Betonpiste mit ihren 100 Höhenmetern am Dachsbühl hoch. In diesem Jahr gab es keine neuen Streckenrekorde.

Dank der großen Anzahl an Helferinnen und Helfern kann dieser Event jedes Jahr bewältigt werden. Hier noch ein herzliches Dankeschön an aller Kuchenbäckerinnen, Streckenposten, Zeitnehmer und sonstigen Helferinnen und Helfer.



Sieger der Meile 2014



Andreas Henssler veranstaltete im Sommer wiedermal eine wundervolle Ausfahrt für Familien. Bei traumhaften Wetter-bedingungen starteten 15 Erwachsene und 13 Kinder am Turnerheim. Abseits vom Verkehr fuhren sie nach dem Albaufstieg in Neidlingen durch wunderschöne Täler bis nach Mehrstetten und dann weiter bis Schelklingen. Am Hohlen Fels, einer der beeindruckendsten Hallenhöhlen der Schwäbischen Alb, machten sie Pause und bei einer kurzweiligen Führung erhielt jeder Einblicke in die menschliche Urschichte und

die Arbeit der Archäologen vor Ort. Auf der Wiese am Höhlenausgang wurde gespielt, Mittagschlaf gehalten und so mancher Radler kühlte sich mit einem erfrischenden Bad in der kalten Ach ab. Der letzte Abschnitt der 70 km langen Tour führte durch das idyllische Tiefental zu unserem Zielort nach Sontheim, wo sie den Tag ausklingen ließen, bevor es mit dem Bus zurück nach Bissingen ging. An dieser Stellen nochmals ein großes Lob an die Kinder und ein Dankeschön an alle Teilnehmer/innen.

Die Frauengruppe von Judith Oelkrug unternahm eine zweitägige Tour ins wunderschöne Allgäu. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die Mädels zwei schweißtreibende Tagestouren rund um Hohenschwangau und außerdem eine lustige Übernachtung auf der Füssener Hütte erleben.

Von Oktober bis April findet immer mittwochs die Fitnessgymnastik unter wechselnder Anleitung von Holger Glass, Gerald Schurr und Andi Henssler statt.

Zwischen 15 bis 25 Teilnehmer nehmen an dem schweißtreibenden und anspruchsvollen Training teil.

Im Anschluss an den Gymnastikteil wird noch eine halbe Stunde Fußballtennis, Hockey, Rugby oder eine andere Mannschaftsportart gespielt.



Hierbei gibt es immer wieder innovative Ideen der Übungsleiter, so dass diese Trainingsstunde stets sehr abwechslungsreich ist.



Im Januar fand unter der Leitung von Uli Pangerl eine Skiausfahrt für Familien nach Schattwald statt. Im vollbesetzten Bus fuhr man früh morgens um 6 Uhr in Bissingen los. Bei herrlichem Schnee und Sonnenschein durften die Kinder und Erwachsenen einen wundervollen Skitag genießen!